



Communiqué de presse – 22.04.2024

## En bus vers le sommet du Chasseral

**Après la météo capricieuse d'avril, le mois s'achève avec le retour de la saison des excursions en montagne. Trois lignes de bus mènent cette année encore à la crête du Chasseral et permettent une multitude d'excursions au grand air. La ligne Nods-Chasseral ouvrira le bal des lignes estivales dès le 27 avril, avec trois allers-retours chaque samedi, dimanche et jour férié jusqu'au 27 octobre. Le bus Saint-Imier-Chasseral complétera l'offre dès le jeudi de l'Ascension. La ligne Bienne - Les Prés-d'Orvin, qui circule toute l'année, ajoute plus de flexibilité dans la préparation de vos randonnées dans le massif du Chasseral, sans voiture et en toute tranquillité.**

Cette année, la ligne CarPostal Nods-Chasseral transportera les randonneurs, touristes et autres voyageurs du 27 avril au 27 octobre 2024, les week-ends et jours fériés officiels, à raison de trois courses aller-retour par jour. Les horaires de montée, via Nods et au départ de La Neuveville (arrêt Poste) sont fixés à 9h00, 11h00 et 15h00. Ceux de descente, depuis l'hôtel Chasseral, à 10h00, 14h00 et 16h00.

Dès le jeudi 9 mai, le sommet du Chasseral pourra aussi être rejoint par le versant nord grâce à la ligne Saint-Imier-Chasseral. Celle-ci est opérée par les Chemins de fer du Jura trois fois par jour, les week-ends et jours fériés jusqu'au 27 octobre. Les horaires au départ de la gare de Saint-Imier sont fixés à 10h17, 13h17 et 16h17. Le retour se fait depuis le sommet à 11h08, 15h08 et 17h08.

Ces deux itinéraires offrent aux visiteurs l'occasion d'organiser des excursions en toute flexibilité autour du sommet du Chasseral, sans la contrainte de devoir revenir à leur point de départ.

Le massif du Chasseral est aussi atteignable en transports publics depuis la gare de Bienne via les Transports publics biennois, et ce, toute l'année. Combinée aux deux autres, La ligne 70 des TPB permet aux randonneuses et randonneurs de rejoindre le sommet depuis Les Prés-d'Orvin, puis de redescendre en direction de La Neuveville ou de Saint-Imier en bus pour retrouver une connexion CFF.

### Un service touristique soutenu par la région

Les lignes de bus desservant le Chasseral font partie des offres de l'Association *Bus alpin*, qui coordonne et soutient l'accès en transports publics aux régions de montagne suisses. Après le record de 2022, l'année 2023 a confirmé le succès de l'offre Nods-Chasseral avec le second meilleur résultat en termes de nombre de passagères et passagers. Une tendance à la hausse qui se vérifie également avec la ligne partant de Saint-Imier, et qui est réjouissante : la vente des billets couvre une part croissante des coûts, dont le solde est absorbé par les communes. La ligne du versant Nord bénéficie ainsi pour 2024 et 2025 d'un financement solidaire de la part des communes du Vallon de Saint-Imier, avec le soutien du Parc et en collaboration avec

les Chemins de fer du Jura. La ligne du versant sud est financée par les communes de Nods, La Neuveville et Enges. Leur promotion et leur soutien répondent à l'engagement du Parc en faveur d'un développement touristique durable.



Légende : A la belle saison, plusieurs bus mènent au massif du Chasseral, au départ de Nods, Saint-Imier et Bienne. (Photo : @Chemins de fer du Jura – Stefan Meyer)

#### Infos, interviews et contact :

Cyril Gros (Mobilité et Economie durable)  
[cyril.gros\(at\)parcchasseral.ch](mailto:cyril.gros(at)parcchasseral.ch)  
+41 (0)32 942 39 49 / +41 (0)76 456 32 40



**Chasseral**

*Le Parc naturel régional Chasseral fait partie des territoires d'excellence que forment les 20 parcs suisses. Prix Paysage 2022, il est reconnu par la Confédération depuis 2012. Son but est de préserver et mettre en valeur son patrimoine et de contribuer au développement durable de la région. Le Parc s'étend sur 470 km<sup>2</sup> et 23 communes et compte quelque 53'000 habitants.*